

El alcalde califica el proyecto de “emblemático”

Medio Ambiente ejecutará este año la segunda fase del jardín botánico de Nestares

A. Q. Nestares

El consejero de Medio Ambiente del Gobierno regional de Cantabria, José Ortega, informó al alcalde de Campoo de Enmedio, Gaudencio Hijosa, durante el encuentro mantenido en la Consejería de Medio Ambiente, sobre la próxima licitación de la segunda fase de construcción del parque botánico en la ribera del río Ebro, a su paso por la localidad de Nestares. Esta segunda fase, cuyo presupuesto será similar al de la fase inicial, es decir, unos 350.000 euros, se ejecutará durante el año 2007.

Gaudencio Hijosa, alcalde del municipio, explicó que el motivo de la reunión había sido la revisión

de las obras adjudicadas durante el ejercicio de 2006, además de anunciar los proyectos previstos para el ejercicio en curso. Aprovechó para calificar esta actuación, que pretende dotar al municipio de un espacio verde para uso público y educación ambiental, como “emblemática e importantísima para Campoo de Enmedio”. Por otra parte, el alcalde ha anunciado que en breve se ejecutará el saneamiento del casco viejo de Nestares.

Este proyecto a juicio del edil, también contará con una segunda fase, que consistirá en la conexión del saneamiento del barrio de Las Acacias con la finca



Los representantes municipales de Campoo de Enmedio con José Ortega.

A. QUEIMADELOS

La Húngara, en el vecino municipio de Reinosa. “La red de saneamiento se completará”, añadió, “con la construcción de las depuradoras de Cañeda, Fontecha y Horna, adjudicada en 2006”. En cuanto a las mejoras en la red de abastecimiento, Hijosa ha destacado a los medios

de comunicación las realizadas en los pueblos de Celada, Matamorosa, Aradillos y Horna, y las nuevas captaciones ejecutadas también en Matamorosa y Villaescusa. Durante este año 2007, esperan los representantes de la corporación, “incluir en el Plan de Abastecimiento a Cantabria la

renovación total de la red de suministro a Requejo”. Por último, adelantó que el Ayuntamiento solicitará varias subvenciones a Medio Ambiente, “para mejorar la red de distribución en Celada, construir una nueva captación de agua en Aldueso y crear un pequeño jardín en el Fresno”.